

EDISI : Kamis, 12 September 2019

KLIPING BERITA MEDIA CETAK KABUPATEN BULELENG



PENYUSUN :
SUB BAGIAN DOKUMENTASI DAN INFORMASI
BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL
SETDA KABUPATEN BULELENG

RESUME BERITA

EDISI : Kamis, 12 September 2019

NO	NAMA MEDIA	JUDUL BERITA	RESUME	KET.
1	FAJAR BALI	Sosialisasi Pokja, Tingkatkan 'Skill' kader PKK	Sekretaris Tim Penggerak PKK Kabupaten Buleleng Ny. Janantri Sutrisna menerima kunjungan Sekretaris TP PKK Provinsi Bali Ny. Ni Made Suwastini bersama rombongan dalam rangka sosialisasi Pokja I,II, dan III. Kedatangan rombongan ini disambut hangat oleh 200 kader PKK Buleleng yang berasal dari seluruh kecamatan di Buleleng adanya kegiatan ini diharapkan akan mengingatkan pengetahuan dan keterampilan para kader PKK. Harapan ini disampaikan langsung oleh made Suwastini usai membuka acara sosialisasi yang bertempat di Gedung Laksmi Graha beberapa hari kemarin.	
		Penilaian Keterbukaan Informasi Publik	Kabupaten Buleleng menjadi satu-satunya Kabupaten/Kota di Bali yang melibatkan pemerintah desa dalam pemeringkatan penyedia informasi public yang akan dilaksanakan oleh Komisi Informasi (KI) Provinsi Bali. Selain itu, Buleleng juga akan kembali mengikutsertakan beberapa Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) Kabupaten Buleleng dalam penilaian pemeringkatan tersebut. Hal itu terungkap dalam rapat evaluasi tentang penyedia informasi public yang dilakukan oleh Pemerintah Kabupaten Buleleng melalui Dinas Komunikasi, Informasi dan Persandian (Diskominfosandi) Kabupaten Buleleng bersama dengan tim KI Provinsi Bali yang dipimpin langsung oleh Ketua KI Provinsi Balu, I Gede Agus Astapa,S.Sos.,MM.	

		Tunjukan Makanan Khas Buleleng kepada Wisatawan	Kabupaten Buleleng untuk kedelapan kali akan menggelar Lovina Festival (Loves) yang akan dilaksanakan dikawasan wisata Pantai Binaria atau yang lebih akrab disapa Pantai Lovina yang berlokasi Di Desa Kalibukbuk, Kecamatan Buleleng. Pelaksanaan Loves yang akan menampilkan makanan khgas buleleng seperti belayag, siobak, sate kakul dan beberapa makanan yang merupakan maknan khas Buleleng. Hal tersebut diungkapkan Kadis Pariwisata Kabupaten Buleleng Nyoman Sutrisna saat penggelaran pertemuan kepada para pedagang yang nantiya dilibatkan dalam pelaksanaan Lovina Festival yang berlangsung dari tanggal 27 September, hingga tanggal 30 September 2019 mendatang.
2	BALI TRIBUNE	DPMD Temukan Ribuan Surat Suara Pilkel Salah Cetak	Ribuan surat suara untuk pemilihan perbikel (pilkel) di Buleleng ditemukan rusak itu diterima Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) Kabupaten dari pihak rekanan sebulan menjelang pelaksanaan Pilkel Oktober 2019 mendatang. Kerusakan surat suara berupa salah cetak itu nyaris ditemukan untuk masing-masing kecaatan dan telah dilaporkan.



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *Denpost*

Kategori : *KKS*

Tim Verifikasi Kabupaten/Kota Sehat Pusat Cek Kesiapan Buleleng

Singaraja, DenPost

Dalam rangka penilaian penghargaan Swasti Saba, Tim Verifikasi Kabupaten/Kota Sehat (KKS) dari Kementerian Kesehatan dan Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia melakukan verifikasi lapangan di Kabupaten Buleleng. Swasti Saba atau Kabupaten Sehat merupakan penghargaan untuk Kota/Kabupaten Sehat (terbagi dalam tingkat pemantapan (padapa), pembinaan (wiwerda), dan pengembangan (wistara).

Verifikasi tersebut dilakukan untuk menilai kesiapan Kabupaten Buleleng sebagai kandidat peraih Swasti Saba KKS. Ini untuk pertama kalinya Kabupaten Buleleng mengajukan diri sebagai kandidat penerima penghargaan. Adapun tatanan yang akan dinilai di Kabupaten Buleleng, yaitu pemukiman prasarana sehat dan masyarakat sehat.

Kehadiran tim verifikasi pusat disambut di Ballroom Hotel Aneka Lovina oleh Wakil Bupati Buleleng, dr. I Nyoman Sutjitra, Sp. OG, didampingi anggota DPRD Kabupaten Buleleng, Ni Kadek Turkini, SH, Asisten Bidang Perekonomian, Pembangunan dan Kesejahteraan Rakyat, Ni Made Rousmini, S.Sos, serta kepala OPD terkait, Rabu (11/9) kemarin.

Pada kesempatan ini, rombongan verifikasi dipimpin Hadrian Marta dari Direktorat Jenderal Bina Pembangunan Daerah, Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia, menjelaskan, Kabupaten Buleleng merupakan salah satu dari 167 kabupaten/kota se-Indonesia yang sudah lolos verifikasi secara administrasi. "Secara keseluruhan ada 202 kabupaten/kota dari 22 provinsi se-Indonesia yang mengusulkan," ujarnya.

Hadrian Marta menambahkan ada 7 indikator yang akan dinilai dalam verifikasi, yaitu pertama, kawasan permukiman, sarana dan prasarana umum. Dua, kawasan sarana lalu lintas tertib dan pelayanan transportasi. Tiga, kawasan industri dan perkantoran sehat. Empat, kawasan pariwisata sehat. Lima, ketahanan pangan dan gizi. Enam, kehidupan masyarakat sehat yang mandiri. Tujuh, kehidupan sosial yang sehat untuk kabupaten yang memenuhi kriteria, akan menerima penghargaan Swasti Saba.

Dalam sambutannya, Wakil Bupati Buleleng, dr. I Nyoman Sutjitra, Sp. OG, mengatakan, Kabupaten Buleleng sudah sangat siap untuk menjadi kandidat penerima penghargaan Swasti Saba ini. Ia menjelaskan, Kabupaten Buleleng sudah



DenPost/robin

TIM VERIFIKASI - Tim Verifikasi Kabupaten/Kota Sehat (KKS) dari Kementerian Kesehatan dan Kementerian Dalam Negeri Republik menerima bekas dari Wakil Bupati Buleleng, dr. I Nyoman Sutjitra, Sp. OG, kemarin.

memenuhi semua persyaratan di antaranya sudah menjalankan program-program kesehatan dan kesejahteraan masyarakat, serta menurunkan angka kemiskinan di Kabupaten Buleleng yang merupakan kabupaten dengan penduduk terbanyak di Provinsi Bali.

Ia menambahkan, ini merupakan kesempatan Kabupaten Buleleng untuk bisa meraih penghargaan Swasti Saba yang baru pertama kali diajukan. "Kita baru pertama kali mengajukan dan langsung memenuhi persyaratan

untuk menjadi kandidat penerima penghargaan," ucap Sutjitra.

Wabup Sujitra berharap, nantinya melalui kegiatan KKS ini tim verifikasi pusat dapat membawa Kabupaten Buleleng menuju Kabupaten Sehat dan untuk kemajuan Kabupaten Buleleng, khususnya di bidang kesehatan dan kesejahteraan masyarakat. "Kita haap melalui kegiatan ini dapat memajukan Bulelengti berbagai sektor untuk keajahteraan masyarakat," pungkasnya. (c/118)

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG